

亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 279 2024年7月19日号

発行責任 亀の子隊事務局

雨の合間に活動

感謝

**通算347回目の
西の浜クリーンアップ
2024年7月15日
参加者数 96名
ゴミの総重量 370kg
キャップの数 1213個**

例年のように「海の日」の活動でした。前日まで、1週間、毎日天気予報を見ていましたが、活動時間中はしっかり晴れてくれました。

今回の活動は、東三河農林水産事務所との協働開催。そして、「海さくら」という全国組織が展開している「ブルーサンタ」の活動に参加した活動です。

そこに、トヨタ紡織陸上部のみなさんをはじめ、名古屋、岡崎、豊田、幸田、豊川、豊橋など様々なところからの参加者もありました。

浜のあちこちにブルーサンタの姿があり、赤いユニフォームのトヨタ紡織の選手やパチンコオータのみなさん、黒いユニフォームのイオスエンジニアリングのみなさんなど浜は色とりどりでした。

いろいろな色はゴミにもあります。目についたのは「消火器」時々ありますが、今回は「検査済証」が貼ってあるものでした。業務用の消火器で製造番号もありました。浜には、いろいろなゴミがあり、大雨で流されたものだろうというものだけでなく、中には「不法投棄」を疑うものがあります。しかし、手掛かりになるものは、ほとんどありません。

今回は、「検査済証」に記載されていた会社名などがあり、不法投棄のもとを探ることができるかもしれないと、警察署に調査依頼をしました。簡単にはいかないかもしれませんが、期待をしたいと思います。



思いを伝える手紙作戦 実施



亀の子隊が始まった時から行っている「手紙作戦」。隊員の手紙を受け取って賛助隊員になってくれた企業がいくつもあります。

以前は、企業の住所を封筒に書き込んだり、その場で手紙を書いたりしましたが、時間も

かかるということで、この数年は封筒の企業名・住所はプリントしています。

自分が書いてきた手紙に、選んだ封筒の企業名を書き、ほかの資料と一緒に封筒に入れるという作業です。今年は事前に届いた分の手紙も入れて78通でした。100通に届きませんでした。

この中から一つでも活動を理解し、協力してくれる企業が現れることを隊員とともに期待しています。

8月の活動は、18日（日）です。みんなできれいな海を守りましょう。